



UNIDAD EDUCATIVA PARTICULAR BILINGÜE  
PRINCIPIO & MARCEL LANIAZO DE WIND

UEPRIM



## DESTACADOS DE LA SEMANA

### CAMPAÑA “BUEN TRATO, BUEN DATO”



El DECE organiza esta campaña con el objetivo de fortalecer la convivencia y la armonía dentro de nuestra comunidad. El buen trato es más que cortesía, es la base para construir espacios seguros y llenos de confianza.

Rechacemos cualquier forma de maltrato, burlas, apodos hirientes o actitudes que lastimen a los demás... cada palabra y cada acción tienen un impacto: pueden herir, pero también pueden sanar y motivar.

Practicar la empatía, la escucha activa y el respeto nos ayuda a crecer como personas y a convivir en un entorno donde todos nos sentimos valorados. Recordemos que un gesto amable, una sonrisa o un apoyo oportuno puede marcar la diferencia en la vida de alguien.

¡El buen trato comienza en cada uno de nosotros y se convierte en el mejor dato para transformar nuestra comunidad!

### II INTERNAL PERSUASIVE SPEECH CONTEST (PAI)



El martes 16, nuestra institución fue testigo de una jornada llena de talento, creatividad y entusiasmo con la realización del II Internal Persuasive Speech Contest (PAI). Este evento permitió a los estudiantes poner en práctica sus habilidades comunicativas en inglés, expresando ideas con seguridad, claridad, correcta ilación de ideas y convicción.

La participación fue excelente y cada discurso reflejó preparación, compromiso y el gran potencial de nuestros jóvenes. Después de una reñida competencia, los resultados fueron:

**1er lugar:** Rafaela Belén Córdova Balladares – 10mo A

**2do lugar:** Leah Victoria Naula Vaca – 10mo B

**3er lugar:** María Paz Benítez Reascos – 10mo B

Felicitamos de manera especial a las ganadoras y, al mismo tiempo, reconocemos y agradecemos a todos los estudiantes que participaron en esta experiencia académica. Cada uno de ellos demostró que la oratoria es un reto y una oportunidad para crecer, aprender y fortalecer la confianza personal.

Este tipo de concursos nos motivan a seguir apoyando el desarrollo de las competencias lingüísticas, el pensamiento crítico y la expresión oral en nuestros estudiantes, pilares fundamentales para su futuro.

# “MINUTO CÍVICO: PAZ, NATURALEZA E IDENTIDAD CULTURAL”



En este espacio recordamos y valoramos fechas que fortalecen nuestra identidad, cultura y compromiso con el mundo:

## 21 de septiembre – Día Internacional de la Paz

Una oportunidad para reflexionar sobre la importancia de construir sociedades justas, solidarias y libres de violencia. La paz comienza en nosotros y se extiende a nuestra comunidad.

## 21 de septiembre – Día Internacional de la Biodiversidad

Un recordatorio de que debemos proteger es la riqueza natural que nos rodea, respetando la vida en todas sus formas y asegurando un planeta sano para las futuras generaciones.

## 01 de octubre – Día de la Identidad Montubia Ecuatoriana

Celebramos la tradición, el trabajo y los valores del pueblo montubio, parte esencial de nuestra diversidad cultural y orgullo nacional.

## 01 de octubre – Día de la Música Ecuatoriana

Reconocemos el talento de nuestros artistas y el poder de la música como expresión de nuestra identidad, historia y alegría.

Expresamos nuestras felicitaciones a los alumnos y docentes del Programa de Años Intermedios (PAI) por su esfuerzo y compromiso en todas las actividades académicas y culturales que fortalecen el aprendizaje y los valores de nuestra comunidad educativa.

Estas fechas nos invitan a recordar que la paz, la naturaleza, la identidad y el arte son pilares que nos enriquecen como sociedad y como nación.

## ENTREGA DE FLORES AMARILLAS



Las flores amarillas son símbolo de alegría, amistad y buenos deseos. Su color brillante transmite energía, optimismo y esperanza, iluminando cualquier espacio con su presencia. Regalar flores amarillas es una manera especial de decir “te aprecio, deseo tu felicidad y celebro la vida contigo”.

En UEPRIM se realizó la entrega de flores amarillas, organizada por el Consejo Estudiantil MUM, siendo un éxito total. Esta jornada llena de luz, sonrisas y gratitud reflejó el espíritu de unión y alegría entre la comunidad educativa.



## PRÓXIMOS EVENTOS:

**25 de septiembre:** Conmemoración 10 años ODS, Agenda 2030

**26 de septiembre:** Día de la Bandera - Ceremonia de Juramento a la Bandera y Proclamación de Abanderados, Portaestandarte y Escoltas

**“Educar con excelencia para dar sentido a la existencia”**

**MÁS INFO**



[www.UEPRIM.edu.ec](http://www.UEPRIM.edu.ec)